



SEMS EN LOS MEDIOS

CRÓNICA.com
JALISCO

11 de mayo del 2014



Opinión de
(Por Fray Tor Quemada)

El Expiatorio

Por Fray Tor Quemada | **Opinión** | Fecha: **2014-05-11** | Hora de creación: **20:52:44** | Última modificación: **20:52:44**

Mis queridos

El tercer asunto que ya lleva una semana en la agenda pública, hermanos míos, es todo lo relativo al Mercado Corona. Ayer los comerciantes del andador Pedro Loza colgaron tremendas mantas en contra de la posible ubicación temporal en esa zona. Lo han dicho con todas sus letras: no queremos a los locatarios en este pasillo peatonal. Los afectados por el incendio del pasado domingo, los comerciantes del Mercado Corona, están desesperados. Salvo los vendedores de flores, que ya tienen un espacio provisional en la plaza ubicada **frente a la Prepa 1 de la Universidad de Guadalajara, el resto, que representa a la mayoría,** permanece en la incertidumbre. Los yerberos del Mercado Corona quisieran hacerle una limpia al alcalde tapatío, Ramiro Hernández, para que logre reubicarlos rápidamente y quitarle un poco lo salado... pero como se les quemaron las veladoras, el pirul, la ruda y el albahacar, la pospondrán.